

Liebe Mitglieder und Hobbyfreunde,

der August 2021 begann im Hobby mit einer traurigen Nachricht:

Im Alter von 79 Jahren verstarb in der Nacht zum 04.08 der Übersetzer und Journalist, langjähriger Leiter von Radio Österreich International und Gründer des Dokumentationsarchivs Funk, Wolf Harranth.

Ich hatte Wolf erst Ende der 2000er Jahre auf der HAM Radio in Friedrichshafen über das Dokumentationsarchiv Funk kennengelernt.

Sein unermüdliches Schaffen für den internationalen Amateurfunk und Rundfunk wurde mir bei einem Treffen mit den Radiofreunden von FM-Kompakt in Wien im Mai 2013 erst so richtig deutlich. Wolf organisierte ein Besuchsprogramm, an das man sich heute noch mit Bewunderung zurückerinnert.

Highlights waren u.a. der Besuch des DokuFunk Archivs in Wien-Liesing mit seinen Abertausenden von Archivstücken von der QSL-Karte bis zur historischen Bandmaschine für Ampex Magnetbänder für das Umkopieren historischer TV-Beiträge. Auch eine Mitfahrt auf der großen Kurzwellen-Drehstandantenne in Moosbrunn wird unvergessen bleiben. Ich könnte noch viel mehr aufzählen.

Schade, dass man sich nicht schon viel früher persönlich kennengelernt hatte.  
Ruhe in Frieden!

Ich wünsche Euch trotzdem eine interessante Lektüre mit der neuesten Ausgabe unseres Clubmagazins.

Beste 73,  
Euer Dirk  
Vorsitzender RMRC e.V.